

L'OLADE lance un appel à diffuser les expériences cubaines dans l'égalité de genres



La Havane, 27 mars (RHC).- Sissy Larrea, conseillère d'Égalité de Genre de l'OLADE, l'Organisation Latino-américaine de l'Énergie, a lancé un appel à diffuser dans la région les expériences du secteur énergétique cubain dans ce thème d'un grand impact social et économique.

Sissy Larrea a considéré comme novatrices les projections de notre pays dans l'application de cette thématique dans des secteurs comme l'énergie nucléaire et l'énergie renouvelable.

Cette experte a tenu ces propos au terme de l'Atelier intitulé «Des outils d'incorporation de genre dans des politiques et des projets du secteur énergétique de Cuba » qui a siégé à La Havane.



Radio Habana Cuba